

# Piden controlar los donativos de leche

Un control efectivo de los donativos de leche en polvo piden los productores de leche fluida, para que la primera no sea utilizada en mezclas y en la producción de quesos, haciendo con ello que los consumidores ingieran productos adulterados.

Miembros de la Asociación de Productores de Leche de El Salvador (PROLECHE) dijeron que la ganadería de leche está al borde de la bancarrota debido al problema arriba señalado, por un lado, y por otro, a la excesiva importación de leches en polvo, que hacen competencia

ruinosa a los productores nacionales.

Indicaron que este año se ha importado una cantidad tres veces superior a las necesidades reales del país, ello sin tomar en cuenta los fuertes donativos de la AID, UNICEF, Programa Mundial de Alimentos y Cáritas.

"Lo lastimoso, dijeron, es que gran parte de esos donativos no llegan a favorecer a los desplazados de la guerra, sino que en forma de "fugas" van a dar a manos de personas inescrupulosas que las utilizan para mezclarlas con leche

—Pasa a la página 50—

## Profesor "ejecutado" a balazos en su casa

(San Miguel). El profesor Ismael Granados Sánchez, de 37 años, maestro de educación básica, fue prácticamente "ejecutado a balazos" en el patio de su casa por cuatro desconoci-

dos.

Según informes, los sujetos llegaron en horas de la noche del sábado a la casa de habitación del Prof. Granados Sánchez, ubicada

—Pasa a la página 17—



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes. ANTICOMUNISTA. Ernesto de la Fe, líder anticomunista, originario de Cuba, es uno de los firmantes de la Declaración de San Salvador.

## En "Plan Relámpago" dejan limpia la ciudad

(Santa Ana). Un "plan relámpago" ha dejado limpia esta ciudad, retirando en forma simultánea los grandes promontorios de basura que existían en diferentes sectores.

La Corporación Municipal, que preside el Lic. Gregorio Rigoberto Ama-

ya Lovos, trazó un plan de trabajo en respuesta al clamor del pueblo santaneco que demandaba el inmediato retiro de la basura.

En esa actividad han participado un centenar de personas, así como más de veinte camiones que fue-

—Pasa a la página 17—

# Harán cambio de Fiscal este día

Le quisimos tender un "puente de plata" al Dr. Guerrero para no llegar a destituirlo o sustituirlo, pero no lo aceptó y en la plenaria de este día, nombraremos al nuevo Fiscal General de la República.

Así lo expresó ayer el Presidente de la Asamblea Legislativa, Dr. Guillermo A. Guevara Lacayo, al responder a preguntas de periodistas de LA PRENSA GRAFICA, en el sentido de cuál será la tónica de la plenaria que se desarrollará hoy en la Asamblea.

—¿Por qué me pregunta sólo eso?, res-

pondió el funcionario.

Le respondimos que además de su respuesta a nuestra interrogante, también nos podía proporcionar alguna nueva noticia de interés para el pueblo salvadoreño.

"Vea, añadió Guevara Lacayo, quisiera en primer lugar señalar, que cuando se estaba discutiendo el Anteproyecto de la actual Constitución del 83, y cuando se tocó en el pleno legislativo ese tema, en ningún momento se habló de que el Fiscal General de la República era inamovible".

—Pasa a la página 17—



JURAMENTAN. Momento en que son juramentados 500 Reclutas de la Clase de 1985, en la Brigada de Artillería "Teniente Coronel Oscar Osorio". El acto estuvo a cargo del Tte. Cnel. José Guil-

lermo Fuentes Ayala, Comandante de la Brigada y estuvo presidido por el Ex-Comandante de la misma Cnel. de Artillería Diplomado de Estado Mayor Leopoldo Antonio Hernández.



—Foto de LA PRENSA, por García.

SOLUCION A DEMANDAS. Miembros de la Asociación Mutualista de Despachadores de Buses AMDB, plantearon una serie de demandas al Director Gene-

ral de Transporte Terrestre, entre ellas la no saturación de despachadores en las rutas de buses y el no desalojo de la sede de la AMDB del local de la Dirección General mencionada.

# Seguirá buscando la paz dice Duarte

Seguiré dedicando mis mayores esfuerzos a la búsqueda de la paz y propiciaré el diálogo entre todos los sectores, porque Dios nos dio la palabra para entendernos y dirimir pacíficamente nuestras diferencias.

Esto declaró el Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, durante su discurso en ocasión de recibir el doctorado "Honoris Causa" en Ingeniería, en la Universidad de Notre Dame, Indiana, E.U.A., el pasado Domingo 19 de Mayo.

Destacó que los Ideales de paz del pue-

blo y el gobierno salvadoreños, coinciden completamente con lo expresado por el Papa Juan Pablo II: alcanzar una reconciliación capaz de hermanar a cuantos están separados por muros políticos, sociales, económicos e ideológicos.

Límite al marxismo

Anteriormente, en Washington, el Presidente Duarte declaró: "Hemos acordado con el Presidente Reagan, que la paz en Centro América sólo es factible en la

—Pasa a la página 48—

## Jurado hoy al que mató despachadora buses Col. C. Rica

Para este día se ha convocado la vista pública de la causa instruida contra el reo Pablo Santos Arias, implicado en la muerte a balazos de la señora Mercedes Dina Lara, de 45 años.

La víctima era al momento de su muerte, despachadora de buses de la Ruta 2 en la colonia Costa Rica. Según consta en el proceso, los hechos ocurrieron el doce de Octubre de 1984, cuando ella (la despachadora), a eso de las 7 de la mañana de ese día, le suspendió un viaje a un bus propiedad del impu-

—Pasa a la página 15—



CAPTURADOS. Dr. Miguel Angel Orellana (Bonifacio) y el ex sacerdote César Valle (Foncho), combatientes del ERP, fueron capturados por la Primera Brigada de Infantería, durante un enfrentamiento en el cantón Loma de Ramos, jurisdicción de Guazapa. Les decomisaron dos fusiles AR-15, medicina y propaganda.

## De Santa Ana Cae un autor de muerte de anciano

(Santa Ana). Una comisión de agentes detectives de la Policía Nacional, capturó a Angel Alvarado Castellanos, por haber participado en la muerte del agricultor Rogelio Vanegas Santamaría, de 76 años. El crimen se cometió a principios del presente mes en la finca La Roca, del cantón Piedra Pacha de esta jurisdicción, en momentos que el anciano sorprendió a varios hombres que le robaban gallinas y leña.

Los mismos ladrones con leños en sus manos le causaron mortales golpes en la cabeza al anciano Rogelio Vanegas Santamaría, quien fue trasladado al Hospital San Juan de Dios, donde murió.

—Pasa a la página 48—

## Celebración en honor de María Auxiliadora

La ciudad de Jocoro se dispone a celebrar las Bodas de Diamante en honor a la Virgen María Auxiliadora, conmemorando los 75 años de que el reverendo padre León Huezco llevó a

dicha ciudad, procedente de Barcelona, España, la milagrosa imagen.

El fervor religioso de los jocoreños para su excelsa patrona ha propagado su fe

—Pasa a la página 48—

## "Expomotor-85" un evento de mucho éxito

"EXPOMOTOR-85" se ha constituido desde el inicio en un evento de gran éxito, atrayendo numerosa cantidad de visitantes, quienes admiran las novedades y adelantos expuestos en esta muestra sor-

prendente de ciencia y tecnología.

Uno de los atractivos principales de EXPOMOTOR-85, especialmente para los jóvenes, se en-

—Pasa a la página 15—